

## TRADICIÓN DE BUDISMO ESOTÉRICO MAHAJRYA

Asociación de Budismo Cuántico

## Título Bhakti Das (Título de Devoción y Servicio)

11 de Agosto del 2017

En la Mahajrya se llevan a cabo ordenaciones y se dan títulos a su clérigo solo cuando sus miembros enseñan de manera oficial la sabiduría de la Mahajrya, bien sea a grupos o individualmente. Ordenamos a Adhyapakas, Dikshakas o Acharyas a aquellos que ya enseñan, de varias formas, claramente organizados como tal, lo que excluye conversaciones no planeadas. Por lo tanto, se les anima a empezar a transmitir la sabiduría de la Mahajrya incluso antes de recibir su primera ordenación. Sólo garantizamos estas ordenaciones cuando estamos seguros de la estabilidad mental y de las habilidades pedagógicas del profesor.

En la Mahajrya no vemos el motivo por el que ofrecer una posición en su clérigo para miembros que solo practican para ellos mismos. A nivel individual, los beneficios de practicar la sabiduría, debería de ser su propia recompensa. El único propósito de la Mahajrya, como institución, es transmitir su sabiduría.

La principal meta de las ordenaciones del clérigo es proveer de soporte místico a los profesores a través de una iniciación con las 13 semillas, y la transmisión de la consciencia de los 5 maestros de la Mahajrya. Sin embargo, algunos miembros de la Mahajrya, sin estar enseñando, a menudo proporcionan ayuda que promociona o facilita la transmisión de la sabiduría. Así que, proporcionamos la ordenación de BhaktiDas para aquellos miembros importantes por su devoción y servicio. Es una oportunidad para estos miembros devotos de beneficiarse de la iniciación de las 13 semillas, y de la consciencia de los 5 maestros.

La ordenación de BhaktiDas se lleva a cabo como un reconocimiento para aquellos que han estado en servicio y devoción en la Sangha de la Mahajrya durante un cierto tiempo. Esta iniciación especial no proporciona una posición en el clérigo de la Mahajrya, pero sí proporciona un título excepcional para aquellos que no son parte del clérigo que enseña, pero que no obstante facilitan la transmisión de la sabiduría. Debemos mantener en mente que los beneficios de estas iniciaciones (semillas, maestros) también llegarían naturalmente a cualquier individuo que practique por sí mismo las técnicas por un período prolongado.

Mientras que el título de BhaktiDas se ofrece a menudo a miembros que ayudan a organizar eventos y apoyan la transmisión de las enseñanzas, también puede ser ofrecido cuando un miembro es especialmente caritativo con los estudiantes, o con la Mahajrya en sí misma, durante un largo período de tiempo, o en el caso de promocionar sostenidamente la Mahajrya. Deseamos evitar dar títulos a alguien que tuvo temporalmente una oleada de devoción o caridad, y que luego pierde la motivación, o que tiene segundas intenciones.

Al ser difícil cuantificar los actos de caridad, damos como ejemplos: 2 años de servicio sostenido en el ámbito de 4 o más de eventos mayores, o soporte semanal a las clases, o ayuda individual a los miembros de la Mahajrya, o que promociona la Mahajrya y reúne nuevos miembros de una forma respetuosa. Para que estos actos de caridad sean auténticos, los miembros no pueden esperar una remuneración u otra ganancia como resultado de sus servicios, lo cual vencería el propósito de caridad. Contamos con el discernimiento de los Acharyas para saber cuándo ofrecer tal ordenación.

Sólo los miembros del clérigo de los profesores pueden utilizar el nombre de la Mahajrya y su logo en sus publicaciones y anuncios. Otros miembros pueden usar el nombre de la Mahajrya y su logo con permiso, concedido por un miembro del Concilio de Almas.

